

Jetzt bewerben: Förderpreise der DEGUM-Sektion Kopf-Hals sowie der Arbeitskreise Bewegungsorgane und Mammasonografie

Die Deutsche Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin (DEGUM) hat erneut ihre Förderpreise für das Jahr 2024 ausgeschrieben. Dabei werden Wissenschaftler*innen für herausragende Leistungen in den Bereichen Kopf-Hals, Bewegungsorgane und Mammasonografie ausgezeichnet. Die Preise sind mit jeweils 500 Euro dotiert und richten sich an Personen, die sich durch herausragende Publikationen oder Habilitationsschriften in den jeweiligen Fachgebieten hervorragen haben.

Die DEGUM-Sektion Kopf-Hals und der Arbeitskreis Mammasonografie vergeben ihre Förderpreise nach den Kriterien Originalität, methodische Qualität und Relevanz der Ergebnisse für die klinische Diagnostik, Therapie und Forschung.

Erstmals vergibt auch der Arbeitskreis Bewegungsorgane der DEGUM einen Förderpreis. Dieser richtet sich an Wissenschaftler*innen, die sich durch herausragende Publikationen oder Habilitationsschriften

im Bereich der Bewegungsorgan-Sonografie ausgezeichnet haben. Auch hier werden Kriterien wie Originalität, methodische Qualität und Relevanz der Ergebnisse bewertet.

Bewerbungsschluss für alle 3 Förderpreise ist der **30. April 2024**. Bewerbungen können online eingereicht werden und müssen neben der Arbeit auch das entsprechende Publikations- bzw. Habilitationsdatum enthalten. Wer bereits einen Förderpreis der Sektion erhalten hat, kann sich kein zweites Mal bewerben, es sei denn, eine abgelehnte Arbeit wird im Folgejahr erneut eingereicht.

Die Preisverleihung für alle 3 Sektionen erfolgt im Rahmen eines Treffens in der zweiten Jahreshälfte 2024, entweder persönlich oder virtuell. Die Anwesenheit des Preisträgers bzw. der Preisträgerin ist obligatorisch. Im Rahmen der Preisverleihung wird der Preisträger bzw. die Preisträgerin gebeten, die prämierte Arbeit in einem Kurzvortrag vorzustellen.

Für weitere Informationen und die Einreichung von Bewerbungen stehen die Geschäftsstelle der DEGUM sowie die jeweiligen Sektionen und Arbeitskreise unter www.degum.de zur Verfügung.



FOLGEN SIE UNS: DEGUM AUF LINKEDIN

Die DEGUM hat ihre Öffentlichkeitsarbeit zu Beginn des Jahres ausgeweitet und ist jetzt vermehrt in den Sozialen Medien vertreten. Neben X betreiben wir nun auch einen LinkedIn-Kanal. Folgen Sie uns gerne! Unser Kanal heißt „Deutsche Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin e. V. (DEGUM)“